

2

or Resolución XVII de la Segunda Reunión Interamericana del Caribe, en Junio de 1940, se recomendó la celebración del Primer Congreso Histórico Municipal Interamericano, en 1942. Será inaugurada esta histórica asamblea el día 23 de Octubre del año actual, en el Palacio Municipal de la Habana, con ocasión del IX Cincuentenario del Descubrimiento de

América. Ha de tener singular importancia este congreso no solo por los debates de los urbanistas, historiadores y municipalistas que han prometido concurrir, sino también por que ha de servir en el orden espiritual y moral para estrechar aun más los lazos que unen a los pueblos de América en la lucha por la libertad, la democracia, y la dignidad del hombre. La Habana espera con confianza, Señor Alcalde, que habreis de cooperar a aquella manifestación del municipalismo y la unidad interamericana honrandola con vuestra personal asistencia y la representación de esa Ilustre Municipalidad. Deseando ver confirmada tan grata esperanza, el Alcalde de la Habana se complace en haceros presente el testimonio de su mas alta y distinguida consideración.

La Habana 31 de Julio de 1942
El Alcalde



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA